

Continúa EE.UU. con vuelos de espionaje cerca de costas rusas en mar Negro



Moscú, 27 jul (RHC) Un drone estadounidense RQ-4A Global Hawk realizó un vuelo de espionaje cerca de las costas de Crimea, en el mar Negro, informó el portal especializado PlaneRadar.

El aparato, con matrícula 04-2021 partió desde una base aérea en Italia y sobrevoló primero la línea de confrontación en el conflicto en la región rebelde de Donbass y cinco horas después fue detectado cerca de las costas de Crimea.

La misión del drone norteamericano también incluyó un vuelo cerca de la comarca rusa de Krasnodar, del otro lado del estrecho de Kerch, sobre el cual se construyó el puente que une a esa península con la mencionada región rusa.

El pasado 18 de junio, al menos tres aviones espías de países occidentales fueron registrados en áreas cercanas al espacio aéreo ruso en el enclave ruso de Kaliningrado y en Crimea. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197339-continua-eeuu-con-vuelos-de-espionaje-cerca-de-costas-rusas-en-mar-negro>



Radio Habana Cuba